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Universidad Nacional del Altiplano Puno
FACULTAD DE INGENIERÍA ESTADISTICA E INFORMATICA

CONSEJO DE FACULTAD
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº018 2021

En Puno, reunidos en la sala virtual https://meet.google.com/sjp-ezoo-rjy Creado
por el Sr. Decano de la Facultad de Ingeniería Estadística e Informática, siendo las
12:30 horas del día 05 de noviembre del 2021, se inició la sesión extraordinaria y de
emergencia del Consejo de Facultad, bajo la  presidencia del Decano M.Sc. Ernesto
Nayer Tumi Figueroa y con la asistencia de:

MIEMBROS DOCENTES (con voz y voto):

 M. Sc. Tumi Figueroa Ernesto Nayer PRESENTE
 Dr. Carpio Vargas Edgar Eloy PRESENTE
 Dr. Paredes Quispe Juan Reynaldo PRESENTE
 M.Sc.. Choquejahua Acero Remo PRESENTE
 M.Sc. Mendoza Mollocondo Charles Ignacio FALTO
 M.Sc. Coyla Idme Leonel PRESENTE
 M.Sc. Villasante Saravia Fredy Heric PRESENTE
 Dr. Huata Panca, Percy FALTO
 M. Sc. Aleman Gonzales Leonid PRESENTE
 M. Sc. Pari Condori Elqui Yeye PRESENTE

MIEMBROS ESTUDIANTES (con voz y voto):

 Est. Salcedo Pumaccola, Britman FALTO

OTROS ASISTENTES (con voz y sin voto):

Con el quórum de Reglamento y actuando como Secretario el I n g .  J o s é  P .  T i t o
L i p a  D . S C . se dio curso a la sesión con la lectura de la agenda:

AGENDA:

1. Informes
2. Grados y títulos
3. Aprobación del plan de trabajo del comité de calidad
4. Contratos asignación temporal
5. Informe 090 de la coordinación académica sobre egresado VILLAREAL LLANQUE,

HENRY JOEL, solicita rectificación de apellido de MAMANI por VILLAREAL
6. Otros

Se llamó lista por lo que, con el quorum correspondiente se dio inicio a la sesión de
Consejo de Facultad

1.- Informes



Sesión Extraordinaria
Nº 007-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Dr. Edgar: llegó un documento, indicando los grados, títulos, sustentaciones, etc, deben ser
en la facultad. Pero no se cambió todavía el reglamento. Esto creo un desorden, están
rechazando documentos. Hay documentos que van y vienen. Ese tema que se vea en CU.
Por ahora que se siga trabajando como era, hasta que se reglamente este proceso. Deben
dar un tiempo para adecuarse, para que sería EPG. Requiere toda una capacitación,
requiere un tiempo, para manejar los trámites. Muchos documentos están retornando. Todo
tiene que hacerse en la Facultad.

Decano: esto surge a raíz de la adecuación de la SUNEDU a la nueva ley, los asambleístas
tomaron la decisión, la reglamentación falta. Las facultades deben manejar. Si bien la ley
pide, hay un trasfondo político. Las funciones deben continuar para no perjudicar a los
estudiantes de EPG, hasta que haya reglamentación.

Ing. Remo: la inquietud es sobre las clases semipresenciales, ya existe directiva, nos
solicitan programar las clases semipresenciales. Las clases de prácticas profesionales
están presenciales. Cómo voy a solucionar la semipresencialidad. Se enviará a los docentes
como desarrollará.

Decano: es más para prácticas de biomédicas, nuestros laboratorios no tienen
conectividad. No podemos hacer prácticas, ni siquiera los administrativos. Ya se informó a
las autoridades. Si algún docente quiere hacerlo que lo haga.

Ing. Remo: No hay documento, cómo debemos reprogramar las clases presenciales.
Algunos cursos han reprogramado. Los docentes tendrán que justificar las condiciones
para presenciales o no presenciales. No hay SSHH, ventilación, etc. No tenemos
condiciones. Los colegas que tienen prácticas deben hacerlo semipresencial.

Decano: muestra la directiva sobre enseñanza semipresencial, quisiera opiniones para ver.
Ing. Remo: debemos programar la semipresencialidad. Cada docente tiene que justificar si
va hacer semipresencial.

Decano: envíenme observaciones para hacer presente en CU. Este asunto queda pendiente
para ver.

Dr. Percy: estamos haciendo un seguimiento a los estudiantes, sus prácticas están haciendo
semipresencial. 50% presencial, 50% remoto.

Ing. Remo: señores encargados de cursos de prácticas, las prácticas profesionales son
presenciales, las únicas que no son presenciales son las horas de prácticas que son
software que pueden hacer en forma remota. No se está viendo las condiciones. No hay
baños, vamos a exponer a los estudiantes, docentes, administrativos, mientras no haya
condiciones que no emitan este tipo de documentos.

Dr. Edgar: lo de la semipresencialidad, se refiere a qué cursos requieren laboratorio. En el
caso de laboratorio si es obligatorio. Para nuestro caso todos los estudiantes tienen laptop,
no tenemos laboratorio avanzados. En nuestro caso las prácticas se pueden hacer en forma
remota. En todo caso cada docente tiene que hacer su informe. Quienes van hacer
presenciales y quiénes no. En los cursos de prácticas algunos tienen la presencialidad.
Algunas escuelas las prácticas son cursos. Sobre las clases síncronas y asíncronas no hay
documentos.

Decano: Ponga usted sr. Director, semipresencialidad.
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Ing. Remo: sobre asíncronas y síncronas, sólo fue válido para el 2020, todas las clases son
síncrónas, los docentes deben dictar mínimo 45 minutos. Debe continuar.

Decano: Sobre síncronas y asíncronas debemos coordinar con los estudiantes. Este
semestre todavía vamos a llevar remoto. Debemos tener un comité de salud.

2.- Grados y títulos:

GRADO DE BACHILLER en CIENCIAS ESTADISTICAS E INFORMATICA
N° Apellidos y Nombres GRADO ACADEMICO

Ninguno

3.- Aprobación del plan de trabajo del comité de calidad
Decano: trabajando con ICACIT, hubo un cuarto intermedio, cada año hay presupuesto, este
año debemos hacer uso del presupuesto. Hay que pagar a los encargados de la acreditación.
Estamos en plazo con la oficina de acreditación.

A consideración

Aprobado

4.- Contratos asignación temporal
Decano: tenemos 6 plazas por asignación temporal, estamos autorizados con las plazas de
asignación temporal, ya hay reglamentación, cronograma. Propongo que sea desde hoy día
hasta el 4 de noviembre calificación, 5 entrevista y declaratoria de ganadores,

A consideración

Aprobado

5.- Informe 090 de la coordinación académica sobre egresado VILLAREAL LLANQUE,
HENRY JOEL, solicita rectificación de apellido de MAMANI por VILLAREAL

Decano: Está solicitando y tiene sentencia del poder judicial. Emitir resolución para que se
le reconozca como tal.

A consideración

Aprobado

6.- Otros

Decano: sobre el convenio de la DREP, sobre la factura no hubo depósito de los 140.000,
hay un perjuicio. Debemos hacer un pronunciamiento.
Dr. Edgar: se generó gasto, se compró aparatos, se contrató personal, se compró línea, el
gasto que se generó fue alto.
Decano: se generó perjuicio a la facultad, y tomaremos cartas en el asunto.

Dr. Edgar: Por acuerdo de Consejo consultivo, por la pandemia no debía haber cambios.
Se debe sacar resolución para los montos de pagos.
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Decano: Lo tramitaremos.

Dr. Edgar: Sacar la Resolución

Decano: Se va emitir la resolución.
Dr. Edgar: faltan docentes

Decano: cuarto intermedio para el viernes 5 nov, a las 12:30.

CONTINUACIÓN LUEGO DEL CUARTO INTERMEDIO

Siendo las 13:20 minutos del día 05 de noviembre Continua el Consejo de Facultad, con los
siguientes puntos:

1. Apertura de resultados del concurso de catedra 2021-2 asignación presupuestal.

Se dio lectura de los resultados de entrevista y calificación de experiencia y file, con los
siguientes resultados:

RESULTADOS CONCURSO CATEDRA PLAZAS ASIGNACION TEMPORAL
Entrevista
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Nro Tipo APELLIDOS NOMBRES
B2 TITO CCOPA ENRIQUE JAIME 32 14 17 15.5 47.5
B2 MAMANI MAMANI RIGOBERTO ALEX 16 14 17 15.5 31.5
B2 AROCUTIPA MARCA LUDWIN 36 17 18 17.5 53.5 GANADOR

Quedando como ganador el M.Sc. AROCUTIPA MARCA, LUDWIN

A consideración

Aprobado

2. Reserva de matrícula del semestre 2021-2 del Sr. MIGUEL ANGEL MOLINA MANSILLA

A consideración

Aprobado

3. Licencia con Goce de haber a cuenta de vacaciones del M.Sc. Freddy Heric Villasante
Saravia, del 05 al 12 de noviembre.

Ing. Freddy: expuso su caso que por norma corresponde.

A consideración

Aprobado
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Siendo las 13:40 hrs del mismo día, se da por concluido la presente sesión de consejo de
facultad, que se da fe de ello.

_____________________________ _____________________________
Dr. José P. Tito Lipa M.Sc. Ernesto Nayer Tumi Figueroa
Secretario Técnico Decano
FIRMADO DIGITALMENTE FIRMADO DIGITALMENTE
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